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Zusammenfassung

        

          
Ziel: Erprobung der MRT-gestützten Gallenwegsdrainage bei Schweinen mit passiver Instrumentendarstellung und durchleuchtungsähnlicher Bildgebung. Methoden: In einem offenen Niederfeldsystem (0,2 Tesla) wurden bei 4 Schweinen mit operativ induzierter Cholestase 8 Gallenwegsdrainagen eingelegt. Nach Planung der Intervention mit einer Magnetresonanzcholangiographie (MRC) wurden sowohl die Punktion als auch die Kathetereinlage mit einer schnellen T2-gewichteten true FISP Sequenz interaktiv gesteuert. Ergebnisse: Die MRC ermöglichte die Interventionsplanung bei allen Punktionsversuchen. Die Punktion verlief bei allen Versuchen komplikationslos, die Gallenwege wurden 6mal im ersten und 2mal im zweiten Versuch getroffen. Die Kathetereinlage des passiv sichtbaren Katheters gelang bei allen Tieren. Die verwendete Sequenz ermöglicht ein interaktives durchleuchtungsähnliches Positionieren der Materialien. Schlußfolgerung: Die vorgestellte Technik erlaubt im Tierexperiment eine zuverlässige und rasche Einlage einer Gallenwegsdrainage im offenen Niederfeldsystem.


      
        
Summary

        

          
Purpose: To investigate interactive MR-assisted bile duct drainage in pigs with the passive visualization technique using near real-time imaging. Methods: 8 bile duct drainages were placed in an open low-field MR system (0.2 Tesla) in 4 pigs with surgically induced cholestasis. After planning the intervention with magnetic resonance cholangiography (MRC), both the puncture and catheter placement were interactively guided using a fast T2-weighted true FISP sequence. Results: MRC enabled interventional planning in all puncture attempts. Punctures were unproblematic in all attempts, the bile ducts were punctured 6 times after the first and twice after the second attempt. Placement of the passively visible catheter was successful in all animals. The applied sequence enables interactive fluoroscopy-like positioning of the devices. Conclusion: The procedure introduced here enables reliable and fast placement of a bile duct drainage in an animal model using a low-field MR system.


      

Schlüsselwörter:

MRT - Interventionelle MRT - Gallenwegsdrainagen - Passive Katheterdarstellung
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